Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 62 m2
Référence 2 5976
Prix 425 000 €

Marines de Cogolin
Appartement a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans ce magnifique quartier des marines de cogolin, venez Découvrir ce tres bel
appartement t3. Exposé sud, et traversant ce bien jouit de nombreuses qualités. Le
charme opeére Dés I'entré grace au lumineux séjour avec cuisine ouverte, disposant
d'une belle hauteur sous plafond, et donnant sur terrasse de 8m2 avec vue sur le
port. Composé de 2 grandes chambres, une salle de bains, une salle d'eau, 2 wc
ainsi que que la climatisation réversible récente, le logement bénéficie d'un confort
optimal. Calme - nombreux stationnements libres - dernier étage annonce présenté

par ronan saladn - agent ...

In this magnificent marines de cogolin district, come and discover this very beautiful
t3 apartment. South facing, and crossing this property enjoys many qualities. The
charm operates from the entrance thanks to the bright living room with open
kitchen, with high ceilings, and opening onto an 8 m2 terrace with a view of the
port. Composed of 2 large bedrooms, a bathroom, a shower room, 2 toilets as well
as recent reversible air conditioning, the accommodation benefits from optimal
comfort. Advertisement presented by ronan salalin - registered commercial agent

(ei) at the rsac of fréjus under ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER
Rue de la Plage - 83310 COGOLIN
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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